

Elda finaliza el año con una multitudinaria San Silvestre

01/01/2023



La San Silvestre eldense volvió tras dos años de ausencia y los eldenses demostraron que la habían echado de menos, pues miles de personas participaron en la prueba deportiva más alegre y multitudinaria del año. En su 40ª edición, la población volvió a disfrutar en familia, con amigos o solos de una prueba organizada por la Concejalía de Deportes donde lo importante no es ganar, sino pasarlo bien de forma saludable. Fue la mejor entrada a meta que se recuerda gracias a la instalación del chip en los petos.

Numerosas personas, entre las que hay muchas familias

incluso con carritos de bebé, volvieron a cerrar el año corriendo, y otras tantas miles se acercaron a las calles del recorrido, de unos 3'7 kilómetros, para animar a los participantes, ver los disfraces y cumplir con la tradición más seguida del año.



Cuando los ganadores llegaron a meta, muchos de los participantes todavía no habían tomado la salida. Una gran marea volvió a llenar el recorrido, demostrando que es una de las carreras con mayor participación de la Comunidad Valenciana gracias a una excelente organización a cargo de la Concejalía de Deportes.

Una de las principales novedades de 2022 ha sido el chip que llevaban los corredores, lo que evitó que se produjeran aglomeraciones en la meta para contabilizar la llegada de los participantes. Otra novedad fue la mascota Sansil, que se llevó toda la atención y animó a los participantes, que pidieron posar con ella. Esta cabra ha prometido volver para la prueba de 2023.

Además, debido a que era el 40° aniversario de la San Silvestre más antigua de la provincia, se reconoció la importancia de sus creadores, allá en 1982 y se rindió homenaje a los primeros ganadores, **Felipe Miralles** y **María Teresa Bonal**, quienes volvieron a correr.

Además de los participantes en el concurso de disfraces, muchos corredores lucían atuendos como gorros de Papá Noel, faldas o pelucas, incluso se pudo ver a algún Spiderman. Una característica de esta prueba son las ganas de divertirse.



"Somos de Elda, señores" fue el equipo ganador de la categoría de disfraces.

Llamó la atención en esta prueba, que duró menos de una hora en total, la imaginación de los participantes en la confección de los trajes grupales. Este año han participado divertidos grupos de disfraces, como superhéroes o minions. Los ganadores del premio fueron, en orden: "Somos de Elda, Señores", "Mezclaíco" y "Bolocán Terra-mítica", tras la carrera se realizó el sorteo de múltiples regalos.

El ganador absoluto de la prueba fue el atleta marroquí Abderraman El Khayami, que recorrió los 3.700 metros en 9:57 minutos. No solo ganó los 300 euros del premio sino los 150 euros por superar su propio récord. El segundo fue Moha Reda con 10:02 minutos y el tercero Youssef Ben Hadi con 10:08 minutos. La primera mujer en pasar por línea de meta a los 11:40 minutos fue Rosalía Tárraga , seguida de Laura Domene (11:50) y Benifaió Sara Alemany, con 12:08 minutos. Por otro lado, la **primera eldense** en llegar fue Eva Sánchez (54°), con 12:50 minutos; mientras que en la categoría masculina fue Marcos Sánchez (13° y vencedor en la edición de 2019), con 10:57 minutos.

Tras la cena, la noche continuó en la Plaza Castelar con una gran fiesta para despedir el 2022 y dar la bienvenida al nuevo año.



Una gran marea llenó las calles del recorrido.





